

Reacondicionan el hogar canino

Escrito por Administrador
Martes, 20 de Abril de 2010 00:00

Desde hace unos quince días se halla al frente del hogar canino de Roque Pérez, Dagoberto Luque, quien está encaminando distintos aspectos que desde la gestión de gobierno municipal se considera deben corregirse.

Luque dijo que en este momento "estamos organizando los corrales, algo de adentro hacia afuera. Sabemos la necesidad de la gente, por los perros vagabundos que hay en todo el pueblo, algunos de ellos mordedores. Es prioridad dejar el hogar canino en condiciones, donde hubo que hacer algunas correcciones que estamos llevando adelante por estos días".

"Estamos reparando alambrados, reubicando a los perros, por un lado los machos y en otro hembras, alojando en otro sector a los cachorros. Todo esto lleva una organización, que nos va a demandar un tiempo, y luego vamos a dar aviso a los ciudadanos que se van a capturar perros".

Fue categórico al indicar que "le vamos a marcar mayor presencia del municipio, y todos los días va estar abierto de 8:00 hs. a 18:00 hs.; incluso los sábados vamos a instrumentar una guardia de 6:00 hs. a 12:00 hs. Luego, al atardecer, vamos a tener personal, al igual que sábados y domingos, en horario temprano y al anochecer, para brindarle agua y comida a los animales".

Luque ha dispuesto que por estos días haya dos personas durante todo el día, con los correspondientes relevos. A su vez, los perros están siendo sometidos al desparasitado, curarlos de sarna y pulgas, "una vez que solucionemos el hogar canino, saldremos a buscar más perros".

A la sala de castración, el personal la está limpiando, sacando basura y pintando, "allí los viernes asiste la Dra. en veterinaria, Mariela De Marco, para hacer castraciones de los perros que están aquí, y de aquellos que se inscriban en la municipalidad".

El ojo observador de Luque aseveró que "en 30 días vamos a tener el hogar canino en condiciones, con instalaciones mucho mejores. En la entrada principal del hogar vamos a poner un cartel, donde habrá un número telefónico para poder realizar denuncias sobre perros abandonados, como así también el horario de atención para quien desee ir a buscar algún perro".